

1,5 Millionen VW Touran aus Wolfsburg

Der Volkswagen Touran feierte heute ein Produktionsjubiläum: Im Werk Wolfsburg ist das 1,5-millionste Fahrzeug der Baureihe von der Montagelinie gefahren. Es handelt sich um einen anthrazitfarbenen Touran mit Highline-Ausstattung und einem 2,0-Liter TDI-Motor mit 103 KW / 140 PS.

Der Touran ist Deutschlands erfolgreichster Familienvan. Nach der Markteinführung 2003 avancierte das Modell schnell zum Marktführer in seinem Segment und hält diese Position heute noch. Als Touran 1.6 TDI mit Blue Motion Technology unterschreitet das Auto zudem beim Normverbrauch die 5,0-Liter-Marke und erreicht 4,6 l/100 km.

(ampnet/jri)